

Hola, mi nombre es Bubba Justice y sirvo como Director Financiero y Coordinador de Misiones para Vineyard USA. Quiero tomarme unos momentos para compartir con ustedes cómo nosotros y cómo movimiento, obedecemos el mandato de Jesús en Marcos 16:15 de ir por todo el mundo y predicar el evangelio a toda la creación. Me pareció muy útil usar la ilustración de un diamante de béisbol para explorar el proceso misionero. En el béisbol, anotas cuando eres capaz de avanzar alrededor de las cuatro bases. Misiones Viña tiene cuatro etapas o cuatro bases de desarrollo. Cada base tiene un entrenador, que son miembros del Equipo de Líderes de Misiones.

Del platillo home a primera base tenemos más de 316 iglesias que indican que actualmente están involucradas en misiones y 121 naciones. Esto es lo que llamamos misiones basadas en la iglesia local, pero todavía tenemos unas 200 iglesias que no han indicado que estén implicadas en misiones. Estamos celebrando que en 2023, las iglesias de la Viña en los EE.UU. informaron que dieron más de \$ 5 millones a las misiones por encima y más allá del compromiso del 3% a VUSA. Los Movilizadores Misioneros son nuestros entrenadores de la primera base. Ellos ayudan a su iglesia a involucrarse en la misión basada en la iglesia local, y luego le indican cómo asociarse.

De la primera base a la segunda base. Como en el béisbol, hay más iglesias que llegan a primera base que a segunda. Tenemos 141 iglesias que se han comprometido a trabajar juntas en asociación para plantar iglesias en casi 60 naciones. A principios de 2024 terminamos nuestra reunión de líderes misioneros y se formaron siete nuevas asociaciones. También nos animan a otro tipo de en asociación con organizaciones estratégicas. Una de cada cuatro iglesias de la viña trabaja con Convoy de Esperanza, Samaritan's Purse, y/o Compasión Internacional. Estamos muy ilusionados por trabajar con estas tres ONG que se encuentran entre las seis principales organizaciones de ayuda y desarrollo del mundo, y están haciendo esfuerzos extraordinarios para trabajar con nosotros. Los recursos de estas organizaciones nos ayudan a entrar en regiones del mundo donde de otra manera no podríamos entrar debido a su misión humanitaria. Nuestro catalizador de alianzas, junto con nuestros líderes de alianzas, sirven como entrenadores de segunda base para ayudar a las iglesias a involucrarse en alianzas y luego guiarlas hacia la plantación de iglesias y movimientos de hacer discípulos en una nación.

De la segunda base a la tercera, nuestra meta es plantar múltiples iglesias en una nación de todos los tamaños y tipos, iglesias auto-sostenibles, auto-gobernadas, auto-evangelizadoras que alcancen a sus comunidades como una prioridad. Cuando estalló la guerra entre Rusia y Ucrania, teníamos iglesias rusas de la Viña que ya no podían recibir ninguna ayuda de los EE.UU., pero debido a que plantamos iglesias autosuficientes, todavía pueden funcionar sin nuestra participación directa. Estamos empezando a trabajar con la Red Petros para que nos ayude a formar a plantadores de iglesias. En Petros se han plantado miles de iglesias y millones de personas han escuchado el Evangelio. Y luego, en África Occidental, tenemos cientos de grupos de discipulado que han visto a musulmanes venir a Cristo. Hemos visto a hombres y mujeres comenzar a seguir a Cristo en siete grupos de personas previamente no alcanzadas. Además, 193 iglesias de la Viña apoyan a misioneros que ayudan a facilitar la plantación de iglesias, la formación de discípulos y la ayuda y el desarrollo en todo el mundo. Nuestros coordinadores regionales de misiones y líderes de alianzas sirven como nuestros entrenadores de tercera base ayudando a equipar y dotar de recursos a líderes de todo el mundo para plantar iglesias en grupos que hacen discípulos.

Y finalmente, desde la tercera base hasta el platillo de home, sabemos que tenemos éxito cuando vemos a hombres y mujeres de toda la tierra liderando en las naciones en las que viven. Misiones Viña está comprometida a invertir y afirmar los dones y el llamado de múltiples líderes en una nación. A medida que los líderes y las iglesias crecen y se desarrollan, llegan a un punto en el que se convierten en su propia asociación de iglesias de la Viña. Actualmente contamos con 16 Asociaciones de Iglesias de la Viña en todo el mundo. En este punto, los Directores Nacionales se convierten en los entrenadores del platillo home al reconocer y bendecir lo que Dios está haciendo en una nación. Si tiene alguna pregunta, no dude en enviarnos un correo electrónico. Gracias.